



## Zauber des Weihnachtsmarkts

Der Turgener Weihnachtsmarkt ist ein fester Bestandteil der Vorweihnachtszeit und kann in diesem Jahr sein 25-Jahr-Jubiläum feiern.

**ISABEL STEINER PETERHANS**

Hunderte von Besucherinnen und Besuchern kamen am vergangenen Freitag nach Turgi und erlebten ein unvergleichliches Ambiente. Der Duft von frisch gebackenem Lekuchen, gebrannten Mandeln und würzigem Punsch zog durch die Bahnhofstrasse. Mit viel Liebe und noch mehr Hingabe hatten die Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner ihre kleinen Buden und Marktstände vorbereitet, die wie aus einem Märchenbuch entsprungen schienen. Aus Holz geschnitzte Engel und filigrane Laternen zierten die Stände, während festliche Licher-Sternengirlanden über den Weg gespannt waren. Ein sanftes Leuchten

umhüllte die Verkaufsmesse, und die Stimmen der fröhlichen Menschen vermischten sich mit leisen Glöckchenklängen. Kinder mit strahlenden Augen hielten sich an den Händen ihrer Eltern fest, während sie neugierig die bunten Spielzeuge begutachteten, die mit viel Sorgfalt und Kreativität von Hand gefertigt waren.

Festlich geschmückte Marktstände mit alltäglichen und ganz speziellen Geschenkkästen, ein nostalgisches Karussell, etliche Beizchen und Verpflegungsstände und das Kerzenziehen im Dorfpark zauberten heuer eine einmalige Stimmung. Man genoss, staunte und traf sich.

Rund um die reformierte Kirche wurde ebenfalls einiges geboten. So kamen vor allem die Kleinen in den Genuss eines Märchens, während die Grossen im Chilesäli bei Kaffee, Punsch und leckeren Kuchen verweilten. Der fruchtige Duft von roten Beeren und die würzige Note von Zimt in den dampfenden Tassen wärmte nicht nur die Herzen, sondern auch die kal-

ten Hände. Die Köstlichkeiten aus der Region verliehen dem Weihnachtsmarkt eine kulinarische Note.

Als die Dunkelheit langsam über Turgi hereinbrach, erstrahlte der Weihnachtsmarkt in voller Pracht, und der Musikverein Harmonie Turgi Gebenstorf gab ein adventliches Ständchen. Der Weihnachtsmarkt ist ein Ort der Begegnung, der Gemeinschaft und der Freude. Hier vergessen die Menschen für einen Moment den Alltag und tauchen in eine Welt voller Wunder ein. Die Stimmung ist von Herzlichkeit und Gastfreundschaft geprägt.

Und so blieben die wunderbaren Erinnerungen an diesen besonderen Weihnachtsmarkt lebendig, auch als die letzten Lichter erloschen. Denn wo die Liebe, das Lachen und der Glanz der Weihnacht weilen, da ist das Herz des Dorfs, das immer wieder für seine Bewohnerinnen und Bewohner schlägt. Es ist die Zeit des Jahres, in der die Vorfreude auf das Fest der Liebe in der Luft hängt.

BILDER: ISP